## Horario ritual de la torá inversa – 26 de julio al 6 de agosto

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

<u>Julio 25, 2021</u>

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos y Familia,

Abajo está el siguiente horario que haremos en los próximos días. Después de este habrá otro con un descanso intermedio. Para aquellos a los que les preocupe que el día sea temprano, el horario siempre se publica con un día de antelación. Así que, aunque hacemos todo lo posible por traducirlo, no nos "retrasamos" con respecto al tiempo deseado. También, muchas gracias a todos nuestros traductores que siempre cumplen con su deber hacia nuestros Dioses y nuestro esfuerzo colectivo.

Los planetas son realmente favorables en este momento para hacer un gran daño al enemigo, por no hablar de que nuestros Dioses están consiguiendo una ventaja. Esto se manifestará más tarde en los asuntos humanos, pero también, en los enfrentamientos. Gran parte del año pasado fue sólo el enemigo respondiendo como un parásito rabioso que tiene miedo de un maremoto que se avecina. Este calendario por muy "pequeño" que sea, hay que tomarlo en serio, y debemos esforzarnos por cumplirlo cada día por completo.

Esto es para neutralizar algunas cosas negativas causadas al enemigo. El llamado RTR de "Comunicaciones", es importante ahora, y debe ser hecho muchas veces dentro de este horario. Mucho de lo que hacen ahora con cortar los lazos de viaje entre Naciones, es una táctica muy comunista, que depende de lo que hicieron el 9-11 numerológicamente.

Después del 9-11, nada volvió a ser lo mismo en viajeros y en ir a otros lugares. Una forma de esto es romper las líneas de comunicación de la gente, lo que afectará principalmente a "Occidente". Después de esto, han ido a una imposición máxima de medidas extremas, que eran desconocidas para la humanidad antes de ese evento. Esta fue una gran maldición cabalística que se manifestó en esta trágica fecha, y sus efectos han estado afectando al mundo desde entonces.

El próximo mes va a ser realmente importante, y todo el mundo debería participar en el programa para obtener el máximo impacto, porque nos estamos preparando para el próximo mes. Además, asegúrate de intentar hacerlo lo mejor posible ahora y no te saltes ningún día. Dado que la mayoría de la gente está de permiso retribuido, vacaciones, pausa de estudios, etc., y otras cosas durante agosto, es necesario un poco de guerra extra para que todo el mundo tenga también un mes más tranquilo. Agosto es siempre un mes trágico para el enemigo, y siempre ha sido un mes de recreo Pagano de lo más hermoso.

Todos los que han estado siguiendo las noticias, están viendo el choque de energías y cómo el enemigo está tratando de imponer su agenda a través de tiempos difíciles como estos de ahora. Mucha gente puede no entender esto todavía, pero a pesar de las dificultades que el mundo está atravesando en este momento, nuestro lado está continua y constantemente creciendo en poder.

Hay muchos que ya están caminando por la senda que Satanás quiere para ellos, pero realmente no lo saben conscientemente. Estas personas están dando una lucha por las libertades en todo el mundo en este momento. Y tenemos que impulsarlos para que tengan éxito.

Esto es también lo que está causando las reacciones del enemigo, y son de esperar. Numerosos posts han descrito en este foro cuáles van a ser los desafíos. Debemos cumplir con nuestro deber hacia nuestros Dioses a

pesar de todo, y avanzaremos a pesar de todo, haga lo que haga el enemigo.

Una cosa menor aquí, es que bastantes personas están respondiendo actualmente con miedo a estos. El miedo no es algo negativo, y de hecho puede movilizar a la gente a la acción. En todo caso, especialmente los NPC's y otros es mejor tener miedo ahora mismo de todo lo que va a suceder, pero los SS deben tener confianza en los Dioses y en nosotros mismos. Los periodos transitorios como estos de ahora pueden ser bastante oscuros e impredecibles.

Pero todo el mundo debe recordar que estos van a pasar. Ya hemos pasado por ellos durante dos años. No es que el enemigo vaya a parar, pero como ahora hay resistencia a nivel espiritual, muchas de sus cosas están fallando y colapsando muy por debajo de sus expectativas de lo que "idealmente debería suceder". Hay que mantener el impulso.

Otra cosa por la que otros SS me han enviado correos, es sobre la duración de esta guerra y demás. Continuará, pero al final todo el mundo, después de un punto, habrá superado fácilmente las patrañas del enemigo. El camino ya proporciona los medios para ese fin. La vida por definición por el momento, tiene una batalla en ella. La mayoría de la gente las evita pensando que es la mejor solución a los problemas, pero rara vez es así.

Te haces más fuerte, y tendrás más poder. El poder se traducirá entonces en paz. Nuestros esfuerzos ya se están manifestando en las vidas de muchos, pero todavía estamos en las primeras etapas. Las cosas mejorarán aún más con el tiempo.

La mayor razón por la que nuestro mundo está en estas extrañas fases en primer lugar, es porque durante siglos, no muchas o muy pocas personas han hecho ningún compromiso en la guerra espiritual, por lo que el enemigo estaba lanzando maldiciones desenfrenadamente y sin resistencia por parte

de nadie. Estas se manifestaron más tarde y aquí estamos hoy. Metódicamente, esto será revertido. Con esto, también nos estamos salvando a nosotros mismos.

## Abajo está el programa:

\*Nótese, por brevedad, que el Horario RTR de abajo da por sentado que FRTR es Shattering y Tetra combinados en un 3 a 1 como solemos hacerlo.

- 26. FRTR, 72, Revertir Sacrificios de Sangre
- 27. FRTR, 72, Invertir Sacrificios de Sangre
- 28. FRTR, 72, Reversión de Sacrificios de Sangre
- 29. FRTR, 72, Reversión de Sacrificios de Sangre
- 30. FRTR, Comunicaciones RTR
- 31. FRTR, Comunicaciones RTR
- 1. FRTR, Comunicaciones RTR
- 2. FRTR, Comunicaciones RTR
- 3. FRTR, Comunicaciones RTR
- 4. FRTR, Eliminación de la confusión RTR
- 5. FRTR, Eliminación de la confusión RTR
- 6. FRTR, Eliminación de la confusión RTR

## Enlaces a los Rituales:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales de JoS/RTR 's (Spanish)/Maldiciendo los 72 (((Nombres de Dios))).pdf

[PDF] Ritual de la Torá Inversa: Restauración de las Comunicaciones - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[PDF] Acabar con la confusión (Deuteronomio 7:23) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[PDF] Sacrificio inverso de sangre [Génesis 9:5] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

FRTR: https://web.archive.org/web/20210607225710id /https://compassionate-poitras-f26d97.netlify.app/

**Shattering Jewish Soul Protection RTR**